

Seleksi Penerimaan Polri tingkat Polres Semarang 148 Pendaftar Laksanakan Rikmin

Agung widodo - SEMARANG.DEMOKRAT.CO.ID

Apr 22, 2024 - 12:26



(Foto Dokumen): Polres Semarang menggelar Rikmin Tahap I Yang Dilaksanakan di Aula Condrowulan Polres Semarang, Senin, 22 April 2024.

SEMARANG- Pendaftaran penerimaan anggota Polri yang dibuka hingga tanggal 25 April 2024, memasuki tahap Pemeriksaan Administrasi tahap I tingkat Polres, Polresta dan Polrestabes.

Senin, 22 April 2024 Polres Semarang menggelar Rikmin Tahap I yang

dilaksanakan di Aula Condrowulan Polres Semarang. Sebanyak 148 pendaftar yang telah terverifikasi, melakukan Rikmin di Polres Semarang.

"Hari ini dilaksanakan Pemeriksaan Adminitrasi tahap I tingkat Polres Semarang, dimana sudah ada 148 pendaftar Penerimaan anggota Polri, baik Taruna maupun Bintara yang melakukan Verifikasi dan ikut dalam pemeriksaan. Dimana dari 148 pendaftar, 22 pendaftar merupakan pendaftar anggota Polri untuk Taruna Akpol dan Rikmin sudah dilaksanakan pada 18 dan 19 April 2024 lalu, alhamdulillah 22 Pendaftar dinyatakan lolos untuk mengikuti tahapan selanjutnya tingkat Polda," ungkap Kapolres Semarang AKBP Achmad Oka Mahendra, S.I.K., M.M.



Di lokasi kegiatan Kabag SDM Polres Semarang Kopol Sutarmin SE. SH., Menjelaskan bahwa total untuk pendaftar rekrutmen Bintara Polri sebanyak 387 pendaftar. Dan terbagi dari jenjang pendidikan yang dibuka oleh Mabes Polri.

"Total untuk yang sudah mendaftar sebanyak 387 pendaftar, dimana untuk jenjang Taruna Akpol sudah selesai yaitu 22 orang dinyatakan lolos ke tahap selanjutnya tingkat Polda. Dan untuk pendidikan Bintara hari ini ada 126 pendaftar yang melaksanakan Rikmin, sedangkan sisanya 239 pendaftar akan melakukan Rikmin gel. II pada Kamis 25 April 2024 mendatang. Itupun nanti kemungkinan akan terus bertambah, mengingat pendaftaran Online untuk Bintara Polri masih dibuka hingga tanggal 25 April 202," jelas Kopol Sutarmin.

Pihaknya juga menyampaikan bahwa untuk pendidikan Bintara Polri terdapat beberapa jenjang penerimaan, Bintara PTU (Polisi Tugas Umum), Bintara Kompetensi Khusus (Bakomsus) Nakes, Bakomsus Hukum, Bakomsus Kehumasan, Bakomsus Pariwisata, Bintara Rekrutmen Proaktif, dan Bakomsus

Psikologi.

"Untuk diktuk Tamtama juga sudah ada sekitar 18 pendaftar hingga hari ini, dan nanti akan dilaksanakan pemeriksaan bersamaan dengan pendidikan Bintara yaitu Kamis 25 April 2024," Pungkas Kabag SDM.

Harapan juga disampaikan beberapa Calon Bintara Polri, salah satunya Stevanus Tri Wahyu yang mendaftar dari jenjang Bakomsus Hukum. Lulusan S1 Universitas Kristen Satya Wacana Salatiga ini mengungkapkan bahwa, kali ini merupakan pengalaman pertama pihaknya mengikuti seleksi Polri.

"Alasan saya ingin menjadi anggota Polri , selain mengabdikan kepada Bangsa dan negara juga sebagai sarana membanggakan kedua Orang tua," ungkapnya.

Jk_Zed.